

# 市長賞を受賞した古田さんにインタビューしました！

## 市長賞受賞！

今年は加茂小学校 4年生古田康貴さんの「犬は大切な家族～ぼくの犬はどこからきたの？犬の幸せについて～」が市長賞に選ばれました。古田さんは1年生から毎年作品を応募してくれていて、なんと今回が3度目の受賞です！昨年は「カマキリすごいぜ！」という作品で奨励賞を受賞されており、今年、見事に市長賞に輝きました。市長賞受賞の連絡がきたときは『びっくりしたけど、うれしかった』と喜びを語ってくれました。

## 今回のテーマを選んだ理由について

昨年の調べる学習コンクール表彰式の日、育てていたカマキリの えさを買いにペットショップに行ったところ、かわいい豆柴に出会ったそうです。

前から犬を飼いたいと思っていたので、お父さんお母さんと相談しておうちにお迎えすることになりました。

おうちに来た豆柴のまるちゃんがとてもかわいし、犬はどこから来たのか知りたくなって調べてみることにしたそうです。



## 調べてみて楽しかったこと、苦労したこと

犬の体のことを調べるのが楽しかったそうです。特に犬が舌を使って1分間にどうやって、どれくらい水が飲めるかを調べる実験が楽しかったとのこと。人間だと2ミリリットルしか飲めないのに 犬は舌を上手に使ってもっとたくさん飲めるとわかったそうです。犬と人間をきちんと比較して、数値まで調べられてすごいですね！このように、たくさんのアイデアを思いつくのですが、それを実際にかくことがとにかく大変で、その点は苦労したそうです。

## 今後は？

今後、調べてみたいものや調べたいことがすでにいくつかあるそうです。好きな動物、昆虫、電車、そして、それらと同じくらい好きなのがゲームだと話してくれました。

いろいろなことに興味をもって、調べ学習に取り組み、成長されることを楽しみにしています！

インタビューに答えてくれた古田康貴さん▼

